

The Use of Edmodo as a Supplementary Tool for Language Learning at English Education Departemen of Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Nama :

No. Mahasiswa :

Petunjuk Pengisian

- Tuliskan identitas anda
- Pilih salah satu jawaban yang sesuai pendapat anda dengan memberi tanda *check* (✓) pada lembar jawab yang tersedia. Anda bisa memilih salah satu alternatif jawaban sebagai berikut :
 - ✓ Sangat Setuju (SS)
 - ✓ Setuju (S)
 - ✓ Tidak Setuju (TS)
 - ✓ Sangat Tidak Setuju (STS)

The features provided in Edmodo that can assist EED of UMY students in learning English

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
1	Fitur – fitur yang terdapat dalam Edmodo sangat mudah digunakan				
2	Fitur progress yang terdapat di assignment dapat menunjukkan tingaka tpencaapaian saya dalam belajar.				
3	Fitur perpustakaan membuat saya lebih mudah untuk menemukan data tugas yang dikirim atau dibagikan.				
4	Fitur search box memudahkan untuk mencari postingan kiriman dari teman.				

5	Fitur notifikasi dalam Edmodo memberitahu jika ada pesan baru.				
6	Fitur notifikasi dalam Edmodo menunjukkan saya jika ada tugas dari guru.				
7	Fitur planner atau agenda berfungsi seperti kalender. Fitur ini mendaftarkan setiap tugas ke dalam kalender.				
8	Fitur group adalah seperti kelas yang dapat diikuti oleh siswa.				
9	Fitur komunitas dalam Edmodo dapat menghubungkan saya dengan siswa dari seluruh dunia.				
10	Fitur komunitas dalam Edmodo membantu saya bertukar pikiran dengan siswa lain.				
11	Fitur alert membuat saya dapat menerima pemberitahuan khusus saat mendapat pesan penting dari guru.				
12	Fitur komunitas memfasilitasi saya untuk bergabung dalam diskusi dengan siswa yang lain.				
13	Fitur home page dalam Edmodo membuat postingan dengan mudah dilihat karena dibuat mencolok.				
14	Fitur polling dalam Edmodo dapat memaksimalkan pemahaman dan opini tentang sesuatu dengan cara voting.				
15	Fitur quiz membantu saya melatih kemampuan bahasa Inggris di luar kelas				
16	Materi dalam fitur post yang diunggah oleh guru saya sangat membantu saya memahami topik pelajaran.				
17	Tugas yang diberikan oleh guru saya dalam Edmodo dapat meningkatkan pemahaman saya tentang pelajaran.				

What are the activities in Edmodo that make EED of UMY students interested in learning English?

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
1	Siswa dapat saling membahas topik bahasan yang telah didiskusikan sebelumnya				

2	Edmodo memfasilitasi siswa dan guru untuk berkomunikasi satu sama lain mendiskusikan topic bahasan tertentu.				
3	Aplikasi Edmodo pada handphone saya membantu saya dan siswa lain untuk saling berkolaborasi dalam belajar bahasa Inggris secara intensif.				
4	Dengan aktifitas kolaborasi dengan siswa lain di Edmodo dapat membantu meningkatkan kualitas belajar secara online				
5	Saya dapat menyimpan atau membagikan konten dalam bentuk arsip atau tautan				
6	Komunitas dalam Edmodo membantu saya bertukar pikiran dengan siswa lain				
7	Saya dapat bergabung dalam diskusi siswa yang lain				
8	Edmodo membantu saya berdiskusi dengan teman dan guru mengenai tugas				
9	Edmodo memudahkan saya berpartisipasi dalam tugas kelompok dan aktivitas lain				
10	Aktivitas online dalam Edmodo membantu saya lebih mengetahui tentang pelajaran				
11	Diskusi dalam Edmodo memotivasi saya untuk lebih mempelajari topic bahasan				

Language skills that can be increased by the use of Edmodo

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
1	Edmodo membantu meningkatkan kemampuan menulis saya.				
2	Edmodo membantu memperlancar kemampuan membaca saya				
3	Tugas yang diberikan oleh guru meningkatkan kemampuan pemahaman saya tentang materi pembelajaran				
4	Fitur video yang ada dalam Edmodo membantu meningkatkan kemampuan mendengar saya				
5	Edmodo membantu saya meningkatkan speaking skill dengan cara mengunggah video speaking saya				